

## Guillermo Blanco asistirá mañana en el Congreso a la votación que prevé la salida del lobo del Lespre

***El ex consejero de Ganadería y diputado del PRC espera que se repita el acuerdo alcanzado la semana pasada en el Senado para frenar la sobrepoblación que sufre Cantabria y los daños que supone para el sector primario***

*Santander, 19 de marzo de 2025*

El diputado y portavoz del PRC en materia de Desarrollo Rural, Guillermo Blanco, asistirá mañana al Pleno del Congreso de los Diputados donde está previsto un acuerdo para autorizar la salida del lobo del Listado de Especies Protegidas (LESPRE) en los territorios del norte del Duero, donde la sobreabundancia de la especie supone un peligro y daños constantes para la cabaña ganadera.

Con su presencia en la Cámara Baja, el también ex consejero de Ganadería testimoniará el “respaldo y el aplauso” del PRC a esta medida, que ha reivindicado reiteradamente a lo largo de los últimos años y que finalmente puede materializarse a través de una batería de enmiendas a la Ley de Desperdicio Alimentario.

“Si la votación se salda finalmente con el resultado que todos esperamos, será la mejor noticia en mucho tiempo para el sector primario de Cantabria”, ha subrayado el parlamentario regionalista.